

縄文土器の模様を学ぼう 12/18 

いにしへの技法を学んで



文化財を身近に感じてもらおうと「縄文土器の模様を学ぼう」が滑河文化財保存展示施設で行われました。縄文土器の特徴などについて説明を受けた後、市内で発掘された実物の土器を観察。その後、実物の模様や形を参考にしながら、貝殻や縄などを使って紙粘土に思い思いの模様を付けて、オリジナルの作品を完成させました。

1講師から丁寧な説明を受ける 2じっくりと観察して 3実物と見比べながら 4親子で協力しながら集中して作業



お正月の壁飾りを作ろう 12/21 

新年を華やかに彩る

部屋を華やかに彩り新年を迎えてもらおうと「お正月の壁飾りを作ろう」が三里塚コミュニティセンターで開催されました。今回作ったのはワイヤー状のフレームにボタンや松などの造花のほか、小型の扇子などを飾り付けた正月用の壁飾り。参加者たちは講師から材料の配置の仕方などのアドバイスを受けて作品を完成させると、壁に飾って出来栄を見せ合っていました。



材料の配置を考える

成田駅前寄席 12/10 

巧みな話芸で観客を魅了

日本の伝統芸能を楽しんでもらおうと「成田駅前寄席」がなごみの米屋 スカイタウンホールで開催されました。出演したのは本市出身の三遊亭金朝さん、金原亭駒介さんといった落語家など。話の落ちまで巧みな話術で楽しませる落語のほか、三味線の伴奏に合わせて独特の節回りで物語を演じる浪曲などが披露され、会場は観客の笑顔と笑い声に包まれていました。



一人何役も演じ分ける

※マークが付いたイベントは、Facebookでも配信しています。

成田市とつながろう

市では、イベント情報や緊急情報など、皆さんの役に立つさまざまな情報をSNSで配信しています。



成田市LINE



成田市広報課Facebook



成田市広報課Instagram
#なりたさんぽ

ブラサカ®フェスティバル 12/10

仲間の声を信じて



1

ブラインドサッカーを通じて共生社会への理解を深めてもらおうと「ブラサカフェスティバル」が重兵衛スポーツフィールド中台球技場で開催されました。参加者はアイマスクを装着し実際に競技を体験。専用のボールから出る音と仲間の声を頼りに見えない世界でボールをコントロールする難しさを体感しました。また同会場で行われた日本選手権では熱戦が展開され、会場は大いに盛り上がりました。

1声を頼りにボールを運ぶ2豪快なシュートでゴールを奪う3感覚を研ぎ澄ませて4音の鳴る方へ



2



3



4

クリスマスファミリーコンサート 12/11

心躍る音楽に包まれて

家族で音楽や朗読劇を楽しんでもらおうと「クリスマスファミリーコンサート」が三里塚コミュニティセンターで開かれました。今回披露されたのは、ミュージックベルの合奏やクリスマスにちなんだ朗読劇など。小学生以下の子どもたち10人が参加した、さんりづかキッズ音楽隊による演奏では、この日のために積み重ねてきた練習の成果が発表されました。



みんなで息を合わせて

NARITAクリスマスマルシェ 12/17

子どもも大人も楽しんで

クリスマスを前にニュータウン地区を盛り上げようと「NARITAクリスマスマルシェ」がボンベルタ成田で開催されました。クリスマス仕様に飾り付けられた特設ステージには、キッズダンサーやアーティストなどが次々に出演し観客を魅了。抽選会ではサンタクロースが登場し、子どもたちに賞品を手渡しました。訪れた人たちは出店で買い物を楽しみつつ、クリスマス気分を味わいました。



うなりくんも一緒に踊る